

# Ecole du Dialaw

de Afidi Towo ('79)

## UNE PETITE ECOLE DE BROUSSE QUI GRANDIT, GRANDIT, GRANDIT...

C'est l'histoire d'un groupe de parents et d'amis habitant à Toubab Dialaw (55 km de Dakar) qui rêvaient d'une autre école pour les enfants du village. Ils décident un jour de mettre leurs moyens en commun et de se retrousser les manches pour créer une école alternative, où l'éducation serait fondée sur le respect de l'enfant et de la nature.

Ainsi est née l'**ÉCOLE DU DIALAW**, une école de brousse pas comme les autres.

Elle a ouvert ses portes en octobre 2015 sur le site de l'association DJARAMA (<https://djaramart.wordpress.com/>) près d'un théâtre pour jeunes publics, en pleine nature. Cette école respecte la diversité culturelle, l'environnement et la mixité sociale, grâce à un programme de parrainage des élèves.



Le but de l'Ecole du Dialaw est de proposer une éducation alternative et communautaire reposant sur les valeurs suivantes :

- le respect de l'élève et de son rythme d'apprentissage
- l'acceptation de l'autre dans sa différence et la richesse de sa personnalité.

En conséquence, les objectifs de la formation de l'Ecole du Dialaw sont les suivants :

- Mettre en place une pédagogie fondée sur la motivation de l'enfant en s'inspirant des approches Montessori et Freinet, tout en suivant le programme officiel de scolarisation au Sénégal afin de permettre des passerelles
- Développer une éducation au développement durable et à la créativité artistique
- Permettre un recrutement de tous les niveaux sociaux
- Impliquer les parents des élèves dans le fonctionnement de l'école

L'école a démarré l'année dernière avec 6 élèves. Cette année elle en compte 17 et devrait atteindre un effectif de 30 élèves l'année prochaine. Elle fonctionne en grande partie avec des bénévoles engagés, mais a besoin de **financer un certain nombre de besoins, notamment l'achat d'un bus scolaire** : <https://www.leetchi.com/c/solidarite-de-ecole-du-dialaw>

. Nous recherchons également des parrains pour aider à financer la scolarité des élèves dont les parents ne peuvent pas tout prendre en charge. Pour plus d'informations, merci de nous écrire à l'adresse : [ecoledudialaw@yahoo.fr](mailto:ecoledudialaw@yahoo.fr)



Le problème qui se pose c'est le transport des élèves, que nous sommes obligés d'assurer parce que l'école se trouve dans la brousse à 3 km du village le plus proche. La première année nous nous sommes débrouillés avec un vieux tacot et une charrette à cheval. Cette année nous avons pu acheter un minibus d'occasion, qui est déjà plein à craquer.